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令和元年度 徳島県入札監視委員会第４回入札適正審査部会 審議概要

持 ち 回 り 令和元年 １０月７日（月），１０月１０日（木）
審 議 期 間

出 席 者 委員 中村委員長，滑川委員
喜羽振興指導担当室長，関係各課職員

審 議 案 件 一般競争入札 １件
指名競争入札 件
随意契約 件

合 計 １件

【議 事】

委 員 徳 島 県

審議１ 〈一般競争入札〉道路改築工事
道路整備課

◇入札参加者が少ない理由は。 ◆入札準備に手間と経費を要することと，これま
での工事成績評価等を鑑みて，総合評価落札方
式において逆転することが厳しいと考え，断念
したのではないかと推測される。

◇特Ａ級とＡ級の企業数は減っているのか。 ◆入札参加資格業者の格付は，特Ａ級が上位３０
者，Ａ級は特Ａの次位２２０者としているが，
格付点数と技術者の必要条件を満たさなければ
ならないため，Ａ級は減少傾向にある。

◇ＮＡＴＭ工法とは，難易度が高い工法なのか。 ◆県内企業でも実績がある一般的な工法である。


